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７月６日(水)、７日(木)は授業参観でした。多くの保護者の皆様に来

ていただき心より感謝いたします。感染症対策として、町内ごとに２日

間に分散し、ご家族１名の廊下からの参観とさせていただきましたが、

密を避けての実施にご協力ありがとうございました。保護者の来校を気

にして過ごす昼休み、そして５時間目の授業参観。どの子も学校での頑

張りを見せたい思いが溢れていました。

また、保護者会では、担任からの学年の児童の様子や夏休みに向けて

のお願いをお伝えしたり保護者からのお話を伺ったりすることができ、

ありがとうございました。夏休みには希望による保護者面談もございま

すが、配付資料についてのご不明な点は学年、担任までお問い合わせく

ださい。

７月２１日(木)から８月２９日(月)まで学校は夏休みに入ります。

安全で規則正しい生活を心掛け、再び元気な姿が見られることを私たち

教職員も楽しみにしています。また、２年生以上ではタブレットパソコ

ンの持ち帰りを行います。ｅライブラリでこれまでの学習の復習や総合

的な学習の時間の課題研究などへの活用を指導しています。佐野市から

の貸与品でありますので丁寧な取り扱いをお声かけいただき、学校での活用の様子も分かる

と思いますので、お時間のあるときには活用の様子を是非ご覧ください。

なお、安足管内二市(佐野市、足利市)では、８月１３日(土)から８月１６日(火)までのお

盆期間中の４日間は学校閉庁日となります。その間に緊急の連絡がある場合は、佐野市教育

委員会学校教育課（２０－３１０７）までお願いします。

６月１９日(日)早朝からの作業にもかかわらず、多くの保護者の皆

様にご協力いただき、大変ありがとうございました。子どもたちも日

頃の清掃には黙働でしっかり取り組んでいますが、高いところの作業

には手が届かない状態でした。今回、蛍光管やエアコンフィルターの

清掃を行っていただけたことで、教室の明るさもアップし、また、電力不足も叫ばれる中、

節電にも一役買えたことと思います。この日以降猛暑日が続きましたが、お陰様をもちま

して子どもたちはより快適な教室環境で学ぶことができております。

本校では、学力向上を目

指して、年６回｢東っ子テ

スト｣を実施しています。

第１回目を６月９日(木)に、第２回目を７月７日(木)に実施

しました。出題する問題をあらかじめ提示し、テストに向け

ての練習に取り組みます。これは基礎・基本の定着を図ると

ともに、家庭学習の習慣を身に付ける一助とすることをねら

いとしています。子どもたちが少しでも達成感や自己肯定感を高められるよう、また、学習

や取組への意欲の継続となるよう｢満点賞｣は、校長室で一人一人に手渡しています。｢合格

証｣は各教室で、担任から渡します。子どもたちが目標や意欲をもって取り組めるように支

援していきたいと思います。
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茨城県のとちぎ海浜自然

の家にて、６月２８日(火)

から２泊３日、３年ぶりの実施となりました。猛暑日の続いた期

間でしたが、現地では海の活動には絶好の日よりでした。なぎさ

活動や海水からの塩づくりなど、海に親しみ、地球や自然の雄大

さや大切さを再認識する機会となったことでしょう。また、自分

の家を離れ、友だちと一緒に長時間過ごす機会は、家族や友だち

への思いも深まったのではないでしょうか。宿泊を伴う行事では、

新型コロナへの対策も色々と気を遣う場面も多いですが、無事に

終了することができ一安心いたしました。２学期には４年生の宿

泊学習や６年生の修学旅行も予定されています。感染の状況も気

になりますが、しっかりと事前指導を進めていきたいと思います。

読み聞かせや専門家による指導、校外学

習、リモートでの工場見学、稲作や野菜作

り、本物から学べることは大きいです。

ホームページでも発信しています。是非、

ご覧ください。

本校は開校から４３年目を迎えますが、校長室前に１０周年ご

との航空写真が掲示してあります。年月を経て開校１０周年の人

文字と本校学区全景の２枚の劣化が激しくなっておりました。撮

影した業者に連絡をするとデータはあるとのことで、PTA会長に相

談し、PTA環境整備費にて再度作成していただきました。きれいに

なった写真には、本校校舎や東北自動車道がくっきりと見られま

すが、イオンモールやそこに続く道路はありませんし、東門付近

の様子は３０年という時の流れを感じます。興味深く写真を見ている児童の姿も目にしま

す。ご来校の際には、きれいになりましたパネル写真を是非ご覧ください。

７月７日(木)に学校評議員会

を開きました。４名の学校評議

員の方に来校していただき、学

校からの概要説明と、授業を参観していただきました。また、

懇談では学校や児童の様子について忌憚のないご意見を伺い、

今後の学校の方向性について大きな示唆をいただきました。こ

れからも、子どもたちにとって通いたくなる学校づくり、地域

に応援していただける学校づくりに励んでいきたいと思います。

校舎南にある校木の梅ですが、幹の空洞化が進んでおり強風で倒れる

ことも予想されるほどです。専門業者に見ていたいただいたところ、治

療対策を行い再生することは厳しく伐採の検討をアドバイスいただいております。


